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９丁目災害図上訓練 平成２４年１２月１日 

図上訓練のケース設定 
平成２４年９月１４日発表の 

 台風情報（天気図）を使用 
＊１５日以降は仮想 
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平成２４年度/災害図上訓練アンケート集計（結果） 
  日の里９丁目自主防災会 

 

◇実施日：１２月１日（土）   場所：９丁目公民館   参加人員：１８人 

注） ○数字の①～は、ご意見やご提案内容です。 

 

Ｑ１．あなたについて、該当する項目を選択して下さい 

組長（６人）     子ども会（０人⇒別の行事に参加）     一般参加（０人） 

福祉会（１人）    防災会役員/組長以外（１１人）  

   

Ｑ２．災害発生の状況や原因及び防災対応などの説明の必要性について 

１．もっと充実した方がよい。２８％（５人）     ２．この程度で良い。７２％（１３人） 

３．あまり必要ない。 ０％              ４．全く必要ない。（提案なし） ０％ 

 

Ｑ３．災害発生や防災対応の説明の分かり易さ  

１．良く分かった。６１％（１１人）           ２．おおよそ分かった。３３％（６人）  

３．分かり難い。 ６％（１人）             ４．全く分からない。 ０％ 

 

Ｑ４．今年９月の１６号の様な大型台風が数年以内に北部九州を直撃すると思いますか 

１．直撃すると思う。５０％（９人）        ２．直撃するかも知れない。５０％（９人） 

３．ほとんど直撃しないと思う。 ０％      ４．直撃はないと思う。 ０％ 

 

Ｑ５．仮に台風１６号が直撃したとして、あなたの住宅で被害が発生すると思いますか 

１．被害が発生すると思う。 ４４％（８人） 

２．多少の被害は発生すると思う。５０％（９人） 

３．ほとんど被害は発生しないと思う。６％（１人） ４．被害は全く発生しないと思う。０％ 

 ①家が古いので心配だし、両隣空き屋で普段の管理が悪いので必要な点多し。                                                      

 

Ｑ６．３日間停電（断水）した場合（店舗の生活必需品は品切れ状態）  

１．殆ど問題なく生活できる。１１％（２人） 

２．かなり不便だが何とか生活できる。５０％（９人） 

３．不安で見通しが立たない。１７％（３人） 

４．数時間以上の停電は想定していない。２２％（４人） 

①水は心配だが、ジュースやペット水など少しは準備しておきます。 

 

Ｑ７．仮に、大型台風により、町内でかなりの被害が発生した場合、復旧作業や要援護者

支援に多くの人手が必要となりますが、どのような方法（体制）が良いと思いますか 

１．防災会役員、組長、隣組などが協力して取組む準備をした方が良い。９４％（１７人） 

２．防災会役員と組長などが取組めばよい。 ６％（１人）   

３．被害が発生した時考えれば良い。  ０％ 
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４．個人で取組めば良い。  ０％ 

①市・県など公共自治体の協力が是非とも必要   

②自助ができるようになれば、支援者に手助けをすべきです。 

 

Ｑ８．本日の説明で国内巨大災害（南海トラフ地震他）を採りあげたことについて 

１．採り上げたほうが良い。２２％（４人）      ２．採り上げてもよい。 ６６％（１２人） 

３．あまり採り上げない方がよい。 ６％（１人）    

４．日の里住民に関係ないので不要  ６％（１人） 

 

Ｑ９．本日の図上訓練の想定災害を主として「台風１６号」としたことについて 

１．実際に近い被害を想定（共有）できるので良かった。４４％（８人） 

２．おおむね良かった。５０％（９人） 

３．あまり良くなかった。 ０％    ４．別の想定災害の方がよい。 ６％（１人） 

①被害想定が良く分からなかった。台風 19号が直撃した場合の方が良かった。 

 

Ｑ１０．本日の災害図上訓練に参加して 

１．かなり良かった。４４％（８人）        ２．まずまずであった。５６％（１０人） 

３．あまり良くなかった。 ０％          ４．得るものがなかった（提案なし）  ０％ 

 

Ｑ１１．今後の図上訓練について 

１．町民全体を対象に実施した方がよい。５６％（１０人）    

２．組長など中心に年１回実施すればよい。４４％（８人） 

３．あまり必要ない。  ０％          ４．全く必要ない。  ０％ 

①組長として訓練に参加して認識が高まったが、それ以外の人の意識はまだまだ低

いと思う。自分自身も次年度以降参加しなければ意識変わるかもしれない。 

できるだけ多くの人が継続して体験することが必要と思う。 

特に先日の訓練は多くの人が参加した方がいい。                                                      

②参加を多数すべきである。 

 

Ｑ１２．今後共、自主防災会組織を継続するためには、役員（現在約１６人、組長を除く）が

必要となります、行事の簡素化や負担の軽減などの工夫を行った上で、仮に、適当な間

隔で交代制とした場合、あなた（ご家族を含む）は、役員や班員として 

１．積極的に参加したい。 １１％（２人）  ２．交代制となれば参加する。６７％（１２人） 

３．交代制となっても協力はするが参加は無理１１％（２人）        

４．参加できない。 ０％             ５．無回答 １１％（２人） 

①現時点では参加は無理  

②町内会または自主防災会が主軸になるべくです。 


